



わ灘区会通信



グループわ灘区会 6 月定例会報告

発行日 令和元年 6 月 22 日
会長 廣瀬 庫司
編集担当 坪田 とし子

開催日時 令和元年6月22日(土) am10:00~12:00

開催場所 六甲道勤労市民センター 5階 B 会議室

(出席者)

廣瀬庫司 藤原滋一 中野邦子 道井紅 竹田美代枝

飯井冴子 渡辺 寛治 鈴木 肇 坪田 とし子

(敬称略 計9名)

今回は灘区会の定例会議です。

1・灘区会退会者

退会者 豊田 實(5期)・杉本 敦子(6期)・川西 大吉(7期)

広瀬 朱美(10期)浅田 紀美子(13期)山本 清子(14期)上徳 瑞恵(15期)川内 良介(18期)

大石 弘志(19期)藤井 ノブ子(20期)古家 真知子(22期)

神戸灘区会の令和元年 6 月末の会員数は49名です。

2・各自ボランティア活動報告

神前ホーム

祭日も追加で 13 時から 20 時まで 4 人分で夕方食と朝食 3 千円予算で 4 品。

突然の呼び出しも有り結構忙しいです。

特養うみの星

18 時から翌朝 10 時まで汚物の掃除が重労働ですが入居者との接触は無しです。

4月は宿直者数が4名になり月 7 回勤務した。職安からの増員もすぐに辞めるので困る。7 月から旧メンバーが復帰すれば落ち着くだろうとのこと。

“おこずかいが多くて困ります”との鈴木さんの発言に全員が「羨ましい」と一言。

青陽東養護野外活動補助

野外活動補助は 6 月から月 2 回で復活。

福住小学校学習支援

週 3 回を 2 名で支援。「教えてもらって有難うございます」の一言が嬉しいです。

国語の語彙力がない子どもが多く算数の応用問題の支援が難しい事が多々あります。

家庭での会話などが少なくなり躰の問題を学校で解決するのは難しいとの発言に皆うなずく。

ボランティア活動も人手が足りない状況です。是非ご参加を

3・会員交流について

道井さんよりカラオケの提案がありました。1 回目は道井さんと岸本さんと企画予定！ 乞うご期待！！。

★11:30~12:00

新たにグループわ本部のホームページをサポートを下さることになった、神戸ソーシャルブリッジの高岡代表が来室。ホームページに対する灘区会員の関心度についてアンケート形式で質問されました。会議終了後に残っていた灘区会員 5~6 名で対応しました。

次回灘区定例会は令和元年 8 月 24 日(土) 10 時から 12 時 B 会議室です。

廣瀬会長報告

運営委員会報告

新年度のグループ「わ」の会員数の確定日時を確認。

6 月末までに「わ」の会費を支払った人の数が補助金対象の会員確定人数とする。

この人数は 1 年間有効で増減があっても補助金は増減しない。

神戸ソーシャルブリッジとの取り組みを開始。

活動内容については次回以降の報告になります。



今月の折り紙は「アジサイ」